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防火ポスター表彰式

　春の全国火災予防運動の一環として、市内各小学校の

4 年生に火災予防を呼びかける防火ポスターを募集しま

した。691 点の応募の中から、最優秀賞に岸杏奈さん（北

小学校）、優秀賞に小笠原瑠
る い

晟さん（川滝小学校）と稲

掛翔
と わ

和さん（松柏小学校）の作品が選ばれ、消防防災セ
ンターで表彰式が行われました。

第 40 回全国高校柔道選手権大会出場報告

　藤山大
ひ か る

輝さん（三島高校 2 年）が、第 40 回全国高等

学校柔道選手権大会へ出場することを市長に報告しま

した。1 月に開催された同大会の愛媛県予選で優勝し、

全国大会への切符を手に入れた藤山さんは「練習でやっ

ている自分の柔道をしたい」と力強く目標を話しまし

た。
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四国中央医療福祉総合学院寄附金贈呈式

　同学院の作業療法学科の生徒が授業の一環として陶

芸作品を制作し、平成 28 年度と平成 29 年度に開催さ

れた学院祭で販売した売上を寄附しました。同学科 1

年の藤田拳伍さんから市長に手渡された寄附金は、子

ども若者発達支援センター（パレット）の箱庭療法で

用いる箱庭用オブジェ購入に充てる予定です。

2/14 ビジネスセミナー

　企業の経営者や従業員など約 30 人が受講しました。

　このセミナーは平成 20 年度から実施しており、今回

は消防防災センターで「海外で売上を伸ばそう！失敗

しない海外市場開拓のツボ」と題し、海外への新たな

商品価値の発信や市場開拓の方法について具体的な事

例を交えての講義が行われました。
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連合婦人会防災学習会

　福祉会館で愛媛大学農学部准教授である垣原登志子さ

んから、災害時の備えや食事について話がありました。

　約 100 人の来場者は避難所における食事の栄養バラ

ンスなど、災害時の「食」について理解を深めていま

した。また会場には非常用保存食の展示などもあり、

来場者は関心を持って手に取っていました。

2/25 前橋汀子ヴァイオリンリサイタル

　前橋さんは、優雅さと円熟味にあふれる演奏で多くの

人を魅了し続けている日本を代表する国際的ヴァイオリ

ニストです。会場の土居文化会館（ユーホール）では、

前橋さんがピアノの松本和将さんとともにベートーヴェ

ンなどの名曲を演奏し、優雅で美しいヴァイオリンの音

色が客席を埋めた満員の観客を魅了しました。
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おひなさま寿司作り

　子どもたちの思い出に残るひな祭りにしたいとの思

いを込めて、関川公民館で赤石フレンド（井下友子代表）

が行いました。

　参加した子どもたちは、みんなと協力しながらお寿

司を作り、楽しいひとときを過ごしていました。

3/4

愛
え が お

顔つなぐえひめ国体
記念碑完成記念式典

　えひめ国体の開催記念碑が伊予三島運動公園体育館

前に完成し、完成記念式典が行われました。記念式典

の前には、福祉会館でえひめ国体四国中央市実行委員

会第 5 回総会が行われ、本市での開催状況や経済波及

効果などが報告されました。これで市内でのえひめ国

体に関する全ての公式行事が終了しました。
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「柏の木 2世」記念植樹式

　記念植樹実行委員会（鈴木清雄委員長）は、国の天

然記念物に指定されている下柏町の「大柏の木」の雄

姿を後世に残そうと、台風で折れた枝で挿し木を行い

業者に育成を依頼していました。この日順調に育った

2本を「柏の木 2世」として松柏小学校と松柏公民館に、

児童代表の 6年生や地域住民らで植樹しました。
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災害ボランティア研修会

　2000 年 10 月の「鳥取県西部地震」をきっかけに結成

された、鳥取県日野郡日野町の「日野ボランティア・ネッ

トワーク」の山下弘彦さんが、災害時の支え合いとボラ

ンティア活動について、消防防災センターで講演を行い

ました。約 100 人が参加し、日頃自分たちが行っている

ことなどを振り返りながら熱心に耳を傾けていました。

3/9消防車両貸与式

　松柏分団第 2 部と金田分団第 1 部にポンプ車が、富

郷分団第 2 部 4 班と川滝分団第 3 部に小型ポンプ付積

載車が消防防災センターで貸与されました。金田分団

第 1 部部長福田秀二さんが代表して「この車両を活用

し、今後も地域防災に貢献できるようこれまで以上に

努力してまいります」と謝辞を述べました。
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愛媛大学留学生チャンさんが訪問

　公益財団法人ロータリーの奨学制度を利用し、ベトナ

ムから留学していたチャンさんが、伊予三島ロータリー

クラブ関係者とご両親とともに市役所を訪れました。

チャンさんは、愛媛大学で物質生命工学を勉強し、日本

の医療機器メーカーに就職が決まっており「みなさんの

おかげです。心から感謝いたします」と話しました。
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　伊予三島リトルシニア（安藤賢
さとし

監督）の選手と関係

者が、第 24 回日本リトルシニア全国選抜野球大会へ出

場することを市長に報告しました。伊予三島リトルシ

ニアは、11 月に開催された 2018 年度関西連盟四国ブ

ロック秋季大会で優勝し、全国大会への切符を手に入

れました。

伊予三島リトルシニア全国大会出場3/12

　三島東中学校吹奏楽部の木管八重奏を行う 8人が、第

41 回全日本アンサンブルコンテストに出場することを

市長に報告しました。同校創立後初の全国大会への切符

を手にした 8人は「これまで支えてくれた人への感謝の

気持ちと、曲に込めた想いを聞いてくれる人に届けられ

るよう精一杯の演奏をしたい」と抱負を語りました。

三島東中学校吹奏楽部全国大会出場3/13

四国中央市長

篠 原  実

県代表選手として
全日本女子ソフトボール大会出場3/13

　三島東中学校 2 年の田野桜
さ く ら

愛さんと、土居中学校 2

年の真鍋優
ゆ み

実さんが、県代表選手として、第 14 回都道

府県対抗全日本女子ソフトボール大会へ出場すること

を市長に報告しました。2 人は 12 月に松山市で開催さ

れた選考会にて、参加した 50 人の選手の中から県代表

選手の 16 人に選ばれました。2 人は「チームの勝利に

貢献できるよう頑張ってきます」と抱負を語りました。
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